
十勝川中流部市民協働会議_活動記録（17） 

第 11回 十勝川中流部川づくり報告会 

十勝川中流部川づくり報告会は、平成 24年 8月の 1回目から数えて今回 11回目となり、今回は平
成 29年度として 1回目の報告会になります。この日は過密なスケジュール（午前に魚類調査、昼に報
告会、午後に植樹会）のため、時間が十分とれない部分ありましたが皆様の協力で無事に終えることが出
来ました。 

主な報告内容は、以下の通りです。 

 日 時︓平成 29年 10月 21日（土）  12︓30～13︓30 

 参 加 者︓帯広農業高等学校 水質環境研究グループ 6名（1～３年生） 

帯広工業高等学校 環境土木科 2名（３年生） 
河川管理者 帯広河川事務所及び治水課 5名 

           十勝川中流部市民協働会議メンバー等 20名 

 場 所︓十勝川インフォメーションセンター 

 報告内容︓１．開会挨拶 

２．平成 29年度 活動経過報告 
３．帯広農業高校による相生中島地区湿地活動について 
４．帯広工業高校による流木の腐植調査報告 
５．被災からの復旧と再度災害防止に向けて 
６．今後の活動報告 
７．閉会挨拶・その他 

 
 

予定より 30分ほど遅れましたが、事務局長の挨拶で始まりました。 

 

    
開会挨拶の藤堂事務局長                議事進行の室瀬事務局員 

 



 

報告内容.1︓平成 29年度 活動経過報告 

今年度の活動報告として、4月～10月に行った 14回の主な活動報告を行いました。 

 
説明する橋本事務局員 

報告内容.2︓帯広農業高校による相生中島地区湿地活動について 
魚類調査に初めて参加した 1年生もいたので、今回の報告会では台風の前と台風後の違いについて、生徒が思っ
た 感想などを発表して頂きました。 

    
台風前後の湿地の印象を発表する 2年生山岸君       初めて調査に参加した 1年生石原さん 

報告内容.3︓帯広工業高校による流木の腐植調査報告 
昨年の台風で発生した流木を腐食させ、その場で土に返すということを目的に、今年 8月から行い 2回の調査を
踏まえた報告を行って頂きました。報告は、帯広工業高校環境土木科 3年生の藤島君と曾我部さんです。

    
発表する藤島君                      発表する曾我部さん 
 
 



報告内容.4︓被災からの復旧と再度災害防止に向けて 
昨年発生した台風被害から現在までの復旧作業等について、今後の再度災害の防止も踏まえ工事を推進してい

く旨を報告して頂きました。 

 
説明する帯広河川事務所 永木計画係長 

 

報告内容.5︓今後の活動報告 
今後の活動報告は、平成 30年の 3月までの活動予定について報告して頂きました。今後の主な活動は 11月

に帯広工業高校との連携が 3回あり、最後に 3月予定の「第 12 回 十勝川中流部川づくり報告会」があります。 

 
説明する紅葉事務局員 

 
 

最後に帯広河川事務所の田村副所長より閉会の挨拶をいただきました。 

    
   閉会挨拶の帯広河川事務所 田村副所長                  参加者の様子 


